

## 令和6年第2回智頭警察署協議会開催状況

開催日時	令和6年6月21日(金)午後2時から午後5時15分まで	
開催場所	智頭警察署、警察学校（直轄警察犬訓練の視察）	
出席者	委員 (定数5人)	小林会長、小谷委員、山根委員、國岡委員、沖田委員  以上5人
	警察	居組署長、河野管理官、上原会計課長、木村地域交通課長、井村生活安全刑事課長、警備課長、警務課員、駐在所勤務員6人  以上13人
議 事 概 要		
<p><b>1 挨拶</b></p> <p><b>(1) 会長挨拶</b>  智頭警察署の皆様には、日頃から私たち住民が安全安心に暮らせるように尽力していただいております、大変感謝しています。  智頭警察署協議会の委員は、県内でも人数が少ない方だと思うが、昨年度は、智頭警察署で企画された被害者支援コンサートに参加させていただき、地域の方とつながる活動を行うことができました。今年度も、是非、地域の方とつながることのできる取組をお願いしたい。</p> <p><b>(2) 署長挨拶及び管内情勢説明</b>  今年度、当署の体制は、署員の半数以上が人事異動により入れ替わったが、地域の皆様の安全・安心な生活を守るために、署員一丸となり、管内の治安維持活動を推進している。  当署管内の治安情勢は、刑法犯認知件数については、全国的な流れと同様増加傾向にあり、大きな社会問題となっている特殊詐欺については、本年に入ってから認知はないものの、連日のように相談が寄せられており、予断を許さない状況である。  交通事故については、幸い、本年に入ってから当署管内での交通死亡事故の発生はない。  現在、梅雨期及び台風期を迎えているが、昨年8月、台風7号の記録的な大雨により、当署管内も大きな被害を受け、特に佐治町及び用瀬町では、橋や道路の崩落が複数箇所が発生するなどしたため、当署としては、これまで以上に自治体等の防災関係機関との連携体制を確立して、住民の避難誘導訓練を実施するなど、災害警備態勢を強化している。  本日は、駐在所勤務員も出席させているので、皆様の居住地を管轄する勤務員と顔の見える関係を築いていただきたい。</p> <p><b>(3) 自己紹介</b>  署員（管理官・各課長・警務課員・各駐在所勤務員）及び委員がそれぞれ自己紹介を行った。</p> <p><b>2 説明事項等</b></p> <p><b>(1) 令和6年智頭警察署管内の犯罪発生状況等</b></p> <p><b>(2) 令和6年智頭警察署管内の交通事故発生状況等</b>  ※ 上記(1)及び(2)は、資料配布をもって、説明に代えた。</p> <p><b>3 直轄警察犬訓練の視察</b>  委員は、警察学校において、警察本部鑑識課員から直轄警察犬の運用状況等について説明を受けた後、足跡追及等の訓練状況を視察した。</p> <p><b>4 連絡事項</b>  次回協議会は、令和6年9月頃を開催する予定である。</p>		